

Noticias desde Tailandia.

Les saludo con la Paz del Señor Amada iglesia argentina: les deseo que tengan un bendecido 2021, estoy Muy agradecida al Señor por este año que paso y Por este año que comienza, Agradecida por su Fidelidad, amor y cuidado.

En los últimos Meses aquí en Bangkok hemos estado trabajando con distanciamiento Social, pero Aun así hemos tenido Más apertura para compartir a Cristo. el Mes de Diciembre ha sido nuestra Gran oportunidad para hacer actividades por la Navidad.

Organizamos una Fiestita de Navidad e invitamos a las Mujeres que se



Prostituyen en la Zona Roja y 30 mujeres se acercaron a Nuestra base de trabajo (Ciudad de Luz) que algunas ya conocen. porque allí ayudamos a muchas de ellas, organizamos un juego con respecto a la historia bíblica del nacimiento de Jesús y después pudimos compartir el mensaje de Salvación, algunas de ellas era la primera vez que lo escuchaban.



Otro día pudimos repartir 1.000 bolsitas de regalos en todo el barrio de la zona roja, con la excusa de los regalos. entramos a los bares y cabarets donde trabajan muchas adolescentes y mujeres. dentro de la bolsa pusimos entre otras cosas tratados con un mensaje de salvación y un número de teléfono, donde ellas puedan llamar si necesitan ayuda, en estos lugares muchas mujeres fueron rescatadas, víctimas de la trata de personas, A lo largo de los años.



un dia entero lo dedicamos todo “ El ministerio Luz de Noche” a bendecir a todo el vecindario De Nana aquí en Bankgok. con Bolsas de Alimentos y repartimos Biblias Tambiem.



Los primeros días de diciembre se Graduaron las dos

**Primeras mujeres del curso de Peluquería y Peinados
Que Pude dictar en Luz de Noche. muy agradecida al
Señor de poder Enseñarles y poder Mostrarles que
Ellas son Importantes para El Señor, mostrarles que hay otras Salida**



**En el centro de mujeres donde se encuentran las
Mujeres extranjeras que fueron víctimas del tráfico
humano, los últimos dos meses han regresado a sus
hogares 4 mujeres 2 África y 2 a Rusia. Gracias al
Señor por su Cuidado hacia ellas.**



**Continuamos con otra obrera visitando la cárcel de
inmigrantes durante todo diciembre. Pero por las
restricciones por Covid., solo pudimos durante
diciembre llevar alimentos a Mujeres que están allí
y algo de dinero y regalos por Motivo de la Navidad.**

**Que este Año que Comienza pueda Ser un Tiempo de Crecimiento y que
Nuestra Confianza sea puesta en EL más que Nunca. Gracias por ser Parte de
su Obra Aquí. (Ora por Tailandia)**

Mara Melillan.

Si quieres ser parte ingresa a www.dnmargentina.org